

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner von Ober- und Untersotzbach!

Viele von Euch/Ihnen wissen schon, dass wir 2026 unser großes Fest feiern werden. Schon jetzt laufen die Vorbereitungen an.

Wir, die Arbeitsgruppe „Hausnamen“, wenden uns heute an Jung und Alt.

Wir möchten die Tradition der alten Hausnamen aufgreifen.

Sie gehören bereits seit vielen Generationen zum Sprachgebrauch der alteingesessenen Dorfbewohnerinnen und Dorfbewohnern und werden bis heute im Alltag in unseren Dörfern benutzt.

Gerne sprechen wir auch die jüngeren Generationen an, die diese Tradition bereits kennen. Gleichzeitig möchten wir sie motivieren, diese fortzuführen bzw. neu zu entdecken. Auch Familien, die zugezogen sind, haben diese Hausnamen übernommen oder möchten evtl. Neue für sich entdecken und hinzufügen.

Unser Vorhaben ist es, die Hausnamen für uns, für die zukünftigen Generationen sowie für die Gäste unseres Dorfes zu bewahren. Dafür sollen die Hausnamen in Form eines Schildes an der Hausfassade angebracht werden.

Wir bitten Euch/Sie dafür um Unterstützung, damit unsere Dörfer auch nach der 700 Jahrfeier „einmalig“ bleiben.

Auf der nächsten Seite entdeckt ihr alle wichtigen Informationen, die unser gemeinsames Vorhaben ermöglichen. Wir freuen uns, wenn ihr alle dabei seid. Vielen Dank!

Eure AG Hausnamen

Förderverein 700 Jahre Sotzbach e.V.



Ein Bestandteil der 700 Jahrfeier Sotzbach
(30.04.2026 - 03.05.2026)

